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Puebla ayudo a 
Canoa ante CFE para 
tener agua potable; 
debían 12 mdp
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RECLAMAN LA 
LIBERACIÓN DE 
CURA ACUSADO 
DE VIOLACIÓN
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Abre AN registro de 
poblanos al Frente 
Amplio; “aquí no habrá 
dedazo ni dispendio”

La BUAP, distinguida 
con el Premio Campus 
Patrimonio a las 
Universidades
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Devorado por la fauna 
encuentran cuerpo de un 
hombre en Huaquechula

No se puede aspirar al No se puede aspirar al 
progreso, a la igualdad y a la progreso, a la igualdad y a la 
justicia si hay división: Mierjusticia si hay división: Mier
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El mandatario estatal 
encabezó la ceremonia 
conmemorativa al 151 
aniversario luctuoso 
del expresidente de 
México, Benito Juárez

  En este marco, el goberna-
dor Sergio Salomón colocó una 
ofrenda floral en el monumento 
erigido en memoria al Benemérito 
de las Américas.  Además el titular 
del Ejecutivo estatal, llamó a la 
sociedad a renovar constante-
mente la memoria del Benemérito 
de las Américas de manera con-
junta con las autoridades y las 
instituciones académicas.

Eduardo Rivera Eduardo Rivera 
celebró coincidencia celebró coincidencia 
del PAN, PRI y PRD del PAN, PRI y PRD 
para acordar alianzapara acordar alianza

 La Red Plural de Mujeres de Puebla, acusan libertad del sacerdote de nombre 
Gerardo, que violó a un menor en el municipio de Aquixtla, el cual se desempeñaba 
como monaguillo de dicho templo. PAG. 5

PAG.12 

‘Sonido de libertad’, 
la cinta sobre el 
tráfico de menores 
que sacude a EUA

EN ESPAÑOL

     PAG.14

Defensa de Lozoya 
descarta solicitar nueva 
prórroga por caso 
Agronitrogenados; va 
por acuerdo reparatorio

Arranca la revisión salarial en Volkswagen, 
trabajadores pidieron 15.7% de aumento

  El pasado martes inició el proceso de revisión a las remuneraciones 
de los trabajadores de la planta poblana de Volkswagen de México, con 
una solicitud de un aumento del 15.7% directo al salario.

CIUDAD  / PAG.5

  Ante cientos de cholultecas, señaló que el cambio no se pue-
de lograr si hay división y si se cierran las puertas a quienes 
se quieren sumar, por ello solicitó a los integrantes del Instituto 
Mexicano para la Transformación de la Vida Pública, permitir la 
incorporación de personas, sin importar su origen político previo.  Los restos del masculino, encontrados en 

avanzado estado de descomposición

 El presidente Eduardo Rivera 
Pérez realizó la Apertura a la Palabra 
número mil, donde se brindarán más 
de 30 empleos directos.
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ANGELOPOLITANAS

Acción Nacional doblegó a sus aliados del PRI y PRD, al acordar ir juntos 
por la gubernatura de Puebla en 2024. Los azules no renunciarán tam-
poco a su fuerza electoral en la zona metropolitana, por ello nominarán 
candidatos a presidentes municipales en la región.
Diputados federales y locales del PAN advirtieron que, en este proceso 
primario que está encabezando el Frente Amplio Por México, no se 
verá el uso de recursos públicos, la pinta de bardas o colocación de 
espectaculares.

El coordinador de los diputados del PAN en el Congreso local, Rafael 
Micalco, la legisladora federal Carolina Beauregard, y el dirigente municipal panista, 
Jesús Zaldívar, anunciaron la instalación de módulos en la entidad para que cualquier 
poblano pueda inscribirse en este proceso federal antecedente de los estatales.
Se pretende que un proceso similar se use en los estados, pero en Puebla solo hay 
un precandidato a la gubernatura competitivo, Eduardo Rivera, y para presidentes 
municipales de la capital no dejarán los panistas que pasen priistas ni perredistas, 
será los que ellos nominen porque ellos son la mayoría electoral en la región. No más.

Por si no lo sabía, el director del Instituto Politécnico Nacional, Arturo Reyes 
Sandoval, es poblano y más concretamente de Teziutlán, por ello su interés 
en dejar huella en su tierra. Ayer, además de ser el orador oficial en el ani-
versario luctuoso de don Benito Juárez hizo un anuncio especial.
El Politécnico, fundado por otro poblano, Alejo Peralta Díaz, abrirá en el 
estado de Puebla su Centro de Innovación e Integración de Tecnologías 
Avanzadas, para lo cual ayer se firmó un convenio con el gobernador Sergio 
Salomón.

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, pidió que se elijan a los perfiles 
más competitivos para ganar las elecciones 2024, luego de que se confirmó que 
competirán en alianza los partidos Acción Nacional, PRI y PRD.

“Qué bueno que los dirigentes de los partidos políticos a nivel estatal hayan 
dado este paso, formalizar la alianza y anunciar que se va a también a 
conformar como lo está haciendo a nivel nacional este Frente Amplio Por 
México”.
Rivera Pérez avaló la decisión de los dirigentes que estar buscando a los 
mejores candidatos para los puestos de elección popular de diputados fede-

rales, locales, alcaldes, gobernadores y senadores.
El 17 de julio, los dirigentes de las tres fuerzas políticas, Augusta Díaz de Rivera, 
Néstor Camarillo y Carlos Martínez Amador firmaron una carta compromiso para 
iniciar con los trabajos pre-electorales para diseñar el método de selección de perfiles.

Las fotomultas en Puebla, y el pago de retrasos, tenencias y control vehicular, 
tendrán descuentos de hasta el 100 por ciento a partir del martes 18 de 
julio y hasta el 31 de diciembre de 2023. La Secretaría de Finanzas publicó 
este beneficio para conductores de Puebla en el Periódico Oficial del 
Estado como: “Programa que otorga beneficios fiscales a favor de las 
Familias Poblanas, dando facilidades administrativas y estímulos fiscales”.
El esquema de descuentos dependerá de factores como el tipo de vehículo 
y si se trata de la primera multa o una reincidencia, además de funcionar 
como una estrategia para que puedan regularizarse y tener acceso a trámites 

como renovación de la tarjeta de circulación y reemplacamiento.
Así, los descuentos por multas y tenencias quedan de la siguiente manera: Tenencia 
o Uso de Vehículos: descuento del 60 por ciento a automóviles; 80 por ciento a 
camiones, autobuses y motocicletas; actualización, recargos y multas: descuento del 
100 por ciento; y fotomultas: descuento del 100 por ciento en primera infracción; 
del 60 en la segunda; del 50 en la tercera; del 40 en la cuarta; del 30 en la quinta 
y subsecuentes.
El acuerdo establece que las y los contribuyentes automovilistas, personas físicas 
o morales, deben actualizar sus datos en el Registro Estatal Vehicular, así como 
efectuar el pago de la parte por la que no se obtuvo el beneficio.

A unos días de que se anunció la obra, todo anuncia que será un fracaso, la 
presidenta municipal de San Martín Texmelucan, Norma Layón, advirtió que 
al primer problema que exista con la remodelación del mercado Domingo 
Arenas pedirá al gobernador que retire la inversión de 150 millones de pesos.
Garantizó que en la remodelación del mercado no se tocarán los puestos 
sino solo se realizará la rehabilitación del techado y servicios. Amenazó 
que en caso de que exista una o dos inconformidades por parte de los 
locatarios, pedirá que se lleve la inversión y recomendará que se pinte de 
color gris para que esté uniforme.

Norma Layón abundó que solo se intervendrá el techado, las instalaciones de 
agua, luz, drenaje y gas, por lo que la obra se realizará en diez etapas y tendrá 

una duración de ocho meses.
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CHINA NIEGA QUE PRECURSORES DEL 
FENTANILO SEAN DE ORIGEN ASIÁTICO; 
SEÑALA A EE.UU. DE CALUMNIAR Y 
EVADIR RESPONSABILIDADES

La embajada de China en México aseguró que el gobierno del 

país asiático supervisa estrictamente las sustancias químicas 

relacionadas con el fentanilo

REDADA

PHOENIX ROMPE RÉCORD CON 19 
DÍAS SEGUIDOS CON TEMPERATURAS 
POR ENCIMA DE 43 GRADOS
Phoenix lleva 19 días consecutivos con temperaturas por 

encima de los 43 grados Celsius, y sin alivio en el pronóstico

AMLO PIDE A HARINEROS Y 
POLLEROS MANTENER PRECIOS 
PARA COMBATIR INFLACIÓN
López Obrador dejó en claro que pese a que la inflación 

sigue a la baja, no se puede descuidar el Gobierno que 

encabeza

TOM CRUISE TRATÓ DE 
INTERMEDIAR ENTRE 
SAG-AFTRA Y AMPTP
La huelga de SAG-AFTRA y el Sindicato de Guionistas de 

Estados Unidos (WGA) es la primera que se desarrolla 

simultáneamente desde 1963
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Otorgado por la Universidad de Alcalá (UAH) en España

Upaep renovará su 
Vicerrectoría de 
Investigación el 1 
de agosto
Puebla, Pue. A partir del 1° de agosto 
la Universidad Popular Autónoma del 
Estado de Puebla (Upaep) renovará 
su vicerrectoría de Investigación, la 
cual tiene como objetivo “crear co-
rrientes de pensamiento”.

Mediante un comunicado interno, 
la institución aseguró que este cam-
bio en la vicerrectoría fortalecerá la 
Dirección de Educación Continua, el 
Centro de Recursos para el Apren-
dizaje y la Investigación (CRAI) y el 
Centro de Innovación del Aprendizaje 
(Cenia), ya que pasarán a ser parte 
de esta área.

Además de estas áreas, la Vicerrec-
toría de Investigación también conta-
rá con áreas que se mantienen en la 
nueva administración como la Direc-
ción de Investigación Básica y Aplica-
da, la Coordinación de Jóvenes Inves-
tigadores, la Coordinación de Editorial 
y de Propiedad Intelectual, Proyectos 
Especiales, y la Coordinación Admi-
nistrativa.  ALMA MÉNDEZ

Por conservar su memoria histórica y su 
patrimonio universitario, además del inte-
rés por transmitir a futuras generaciones 
su legado, la BUAP fue distinguida con el 
Premio Campus Patrimonio a Universida-
des, por la Universidad de Alcalá (UAH), 
en España, en el marco del 25 aniversario 
de la declaración como Patrimonio Mundial 
por la Unesco de esta institución española.

Por primera vez la UAH otorgó este 
premio, del cual se hizo acreedora la 

Máxima Casa de Estudios en Puebla de 
entre diez instituciones iberoamericanas 
que participaron.

La BUAP recibirá este galardón, junto 
con la Biblioteca Palafoxiana, el próximo 
21 de septiembre en el Paraninfo de la 
Universidad de Alcalá.

-
lidad de reconocer a las universidades 
iberoamericanas destacadas en la con-
servación y restauración de sus campus y 

La directora de Patrimonio Histórico 
Universitario de la Vicerrectoría de Ex-
tensión y Difusión de la Cultura, Rosal-
va Loreto López, destacó la labor de esta 
dependencia universitaria, así como el 
respaldo de la Rectora María Lilia Cedillo 
Ramírez, en la conservación adecuada de 
los inmuebles a resguardo de la BUAP; un 
ejemplo sobresaliente es la Casa de las 
Bóvedas.  REDACCIÓN

Denunció Red Plural de Mujeres que sacerdote violador de Aquixtla quedó en libertad
Puebla, Pue. La Red Plural de Mujeres de 
Puebla, acusan libertad del sacerdote de 
nombre Gerardo, que violó a un menor en 
el municipio de Aquixtla, el cual se desem-
peñaba como monaguillo de dicho templo.

En rueda de prensa, las activistas acu-
saron que la defensa del sacerdote pro-
movió un amparo bajo tratados Interna-
cionales, para obtener su libertad, el cual 
le fue concedido por el Juez de control 
Aarón Hernández Chino, a quien de igual 
modo ha liberado a varios presuntos vio-
ladores y pederastas, dejando sin justicia 
a los agredidos.

Detallaron que la autoridad judicial ya 

mientras se le dicta sentencia condenatoria 
por el delito de violación equiparada en gra-
do de tentativa, pero quedó en completa li-
bertad, temiendo que jamás llegue a pagar 
por el abuso que realizó al menor de edad.

Por lo que, amagaron con llegar hasta 
las últimas consecuencias, pues lamenta-
ron que creían en la justicia, la cual sólo 
protege a agresores y no a las víctimas, 

recordaron que Gerardo N; estuvo a pun-
to de ser linchado por su acción, sin em-
bargo, abogaron para que la ley lo casti-
gara, lo cual no ocurrió. 

Asimismo, dijeron que ya se habían 
acercado a la Arquidiócesis de Puebla 
para que se pronunciara al respecto, la 
cual respondió que es la Arquidiócesis de 
Hidalgo, a quien le toca proceder, pero, lo 
único que recibieron fue solidaridad, pero 
no un actuar contra el agresor.

Este hecho se suscitó el 26 de octubre 
de 2021, cuando Gerardo N; un sacerdo-
te asignado al municipio de Aquixtla, fue 
sorprendido por un cura cuando agredía 
sexualmente a un monaguillo de siete 
años, lo que, generó la movilización de 
pobladores, quienes detuvieron al sacer-
dote, lo golpearon trataron de lincharlo y 
en medio de un fuerte dispositivo de se-
guridad, fue rescatado la madrugada del 
27 de octubre de 2021 y llevado al C5 de 
Zacatlán. Cuatro días después lo vincula-
ron a proceso por el delito de violación 
equiparada.  ALMA MÉNDEZ

Dijeron que ya se habían acercado a la 
Arquidiócesis de Puebla para que se 
pronunciara al respecto, la cual respondió 
que es la Arquidiócesis de Hidalgo, a 
quien le toca proceder, pero, lo único que 
recibieron fue solidaridad, pero no un 
actuar contra el agresor.
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Suspensión de decreto antitabaco 
beneficiará alrededor de 50 
restaurantes afiliados a la Canirac
Puebla, Pue. La Cámara Nacional de la 
Industria de Restaurantes y Alimentos 
Condimentados (Canirac) Puebla, asegu-
ró que entre 50 de 55 establecimientos 

-

reforma el Reglamento de la Ley General 

-
cación de este decreto disminuyeron sus 

-
toridad.

-
-

mo de alimentos y bebidas en las zonas 

-
taurantera.

-
-

negocios.  ALMA MÉNDEZ

Arranca la revisión salarial en Volkswagen, trabajadores pidieron 15.7% de aumento
bién se negociaron mejoras a algunas 

-

sindicalizados.

-

Federal de Conciliación y Registro Labo-

el incremento salarial de 11% global, 

-
to.  ALMA MÉNDEZ

Con Apertura a 
la Palabra abre 
salón de fiestas 
Escena Kids

los trámites.

inició este esquema, y este salón de 

-
yasos y más.

-
ferentes giros, entre las que destacan 

-

sucursales de cadenas comerciales o 
franquicias como: agua inmaculada, 

-
cias similares, little caesars y macro-

 SILVINO CUATE

-
-

gen de México, con una solicitud de un au-

Recordemos que durante el mes de 
-

sionales, donde los agremiados determi-

un acuerdo.

-
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Puebla ayudo a Canoa ante CFE 
para que sus habitantes tengan 
agua potable; debían 12 mdp

NORTE Y SUR DE PUEBLA CON MÁS 
TIRADEROS CLANDESTINOS DE 
MATERIAL DE CONSTRUCCIÓN
Puebla, Pue. El Norte y Sur de la ciu-
dad de Puebla, es donde se registra 
el mayor número de tiraderos clan-
destinos de material de construcción, 
informó el titular de la Secretaría de 
Gestión y Desarrollo Urbano, Felipe 
Velázquez Gutiérrez.
El funcionario municipal explicó que 
estos tiraderos clandestinos se pre-
sentan en barrancas y en caso de que 
la empresa a cargo de la construcción, 
no respete el procedimiento, la san-
ción es que el Ayuntamiento no entre-
ga la licencia de terminación de obra.
“En distintos puntos, tenemos en la 
zona Sur, en la zona Norte en algunas 
barrancas”, declaró.
Explicó que el Ayuntamiento de Pue-
bla cuenta con un banco de tiro, y 
para acceder a este espacio, la em-
presa a cargo de la constitución debe 
presentar un plan de manejo de resi-
duos, con ello se asigna un lugar de 
depósito.
“Tenemos información de que hay al-
gunas personas que hacen el depósi-
to clandestino, o irregulares de mate-
riales de construcción no autorizado 
(...) tenemos muchos puntos, hay 
muchas zonas del municipio, nosotros 
a los constructores les exigimos que 

 SILVINO CUATE

ESTADO NO ASUMIRÁ CONTROL DE SEGURIDAD EN 
TECALI, PESE A POLICÍAS MUNICIPALES HOMICIDAS

Puebla, Pue. La Junta Auxiliar de San Mi-
guel Canoa ya cuenta con el servicio de 
agua potable, esto luego de que el Ayun-
tamiento de Puebla realizó una interven-
ción con la Comisión Federal de Electri-
cidad (CFE), para atender el adeudo de 
12 millones de pesos, según lo informó el 
presidente Eduardo Rivera Pérez. 

El alcalde aclaró que el adeudo de esta 
demarcación a CFE, no fue atendido por 
el gobierno federal de Andrés Manuel 
López Obrador, ni por el gobierno del es-
tado de Puebla, ya que, el Ayuntamiento 
realizó gestión correspondiente, para sal-
dar el pago. 

“No fue el gobierno federal, no fue el 
gobierno estatal, lo digo con esta clari-
dad, sinónimo de echar culpas, sino, de 
ser objetivos y de ser verdaderos de lo 
que sucedió, fue el gobierno municipal el 
que se metió a negociar con CFE, el que 

se metió a trabajar con el presidente de la 
junta auxiliar, y quienes terminamos no-
sotros coadyuvando”, dijo. 

Eduardo Rivera aseguró que desde que 
llegó al Ayuntamiento, empezaron a aten-
der las problemáticas pendientes, entre 
ellas, el adeudo de los 12 millones de pe-
sos, esto en conjunto con el presidente 
de esa población, Ruperto Pérez Lima. 

Recordó que el servicio de agua pota-
ble en San Miguel Canoa, no tiene rela-
ción con la concesión de Agua de Puebla, 
u otra empresa privada, pues su manejo 
se hace a través de un comité conforma-
do por los habitantes. 

“Todo este tiempo hemos estado ne-
gociando con CFE, negociando con la co-
munidad de San Miguel Canoa, en donde 

-
ro, que el agua, su manejo, distribución 
y control de la misma es de los habitan-

tes de San Miguel Canoa, no es de Agua 
de Puebla, no es del municipio, no es de 
SOAPAP, sino, son los 5 habitantes de San 
Miguel Canoa quienes van a cuidar y dis-
tribuir y garantizar el manejo del agua”, 

Cabe mencionar que este adeudo inició 
en el año 2019, cuando por la reconexión 
de dos estructuras eléctricas que suminis-
traban el servicio en la zona, CFE reclamó 
el pago de un millón 119 mil pesos. 

Una vez que concluyeron los trabajos, 
la comunidad pagó 80 mil pesos a CFE, 
tiempo después la propia Comisión acor-
dó la liquidación del adeudo si los pobla-
dores otorgaban 258 mil pesos, pero el 
pacto nunca fue respetado, a pesar de 
que la población sí cumplió con la entrega 
del dinero solicitado, según Máximo Cu-
haclashahue Santa Bárbara, representan-
te del Consejo Indígena.  SILVINO CUATE

Puebla, Pue. El titular de Secretaría de 
Gobernación Estatal, Javier Aquino Limón, 
descartó asumir el control de la seguridad 
en Tecali de Herrera tras la protesta vio-
lenta de vecinos que exigían justicia por 
el presunto homicidio de un joven a ma-
nos de policías de esta demarcación.

“En este momento no podemos darlo 
por hecho, sin embargo, hay disposición 
del presidente municipal de que si hay 
necesidad de corregir algo se corrija, si 
los policías incurrieron en alguna irregular 
se tendrá que esclarecer, no hay indicios 
mayores de una intervención del Estado, 

En entrevista, el funcionario estatal re-
cordó que los hechos pasaron la madruga 
del lunes 17 de julio, cuando un grupo 
de pobladores del municipio de Tecali de 
Herrera se apostó afuera de la presiden-
cia municipal para exigir justicia, luego 
del asesinato de un habitante de la zona, 
hecho donde responsabilizaron a los po-
licías municipales, quienes realizaron la 

el domingo por la madrugada, hubo una 
agresión contra policía municipal y repe-
lieron la agresión, lamentablemente hubo 
una persona fallecida y una persona de-
tenida, el proceso se está desarrollando 
de acuerdo a la investigación formal, no-
sotros hemos intervenido, porque debido 
al suceso hubo un grupo de ciudadanos 
que se manifestaron y lamentablemente 
cometieron algunos disturbios en el mu-

Por estos acontecimientos, el secretario 
dijo que se tuvo que hacer una interven-
ción, y el presidente de Tecali de Herrera, 
Rafael Cortés Oriente está dispuesto a co-
laborar en la mejora de operación de los 
elementos de seguridad municipal.

“Ya se controlaron, se intervino con los 
familiares de la persona que falleció y con 
el detenido se le están dando todas las 
garantías, para que se haga una investi-
gación a fondo y si hay responsabilidad 
de los policías se asuma. El presidente 
municipal está en la disposición de cola-
borar y este momento la población está 
tranquila, en espera de una investigación 
justa y adecuada”, dijo.

 SILVINO CUATE

detención de otro de los pobladores que 
participó en este movimiento.

Dijo que vecinos y familiares del occiso 
se concentraron afuera del palacio muni-
cipal para pedir la separación del cargo 

del comandante, argumentando que exis-
te un abuso de autoridad por parte de los 
elementos de seguridad del municipio de 
Tecali.

“Es un hecho lamentable que sucedió 
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Eduardo Rivera 
celebró coincidencia 
del PAN, PRI y PRD 
para acordar alianza
Puebla, Pue. El presidente Eduardo Ri-
vera Pérez celebró que se haya forma-
lizado la alianza Va Por Puebla, la cual 
estará conformada por el Partido Revo-
lucionario Institucional (PRI), Partido 
Acción Nacional (PAN), y el Partido de 
la Revolución Democrática (PRD), esto 
para la contienda electoral del 2024. 

Cabe mencionar que esta unión se 
logró por el dirigente estatal del PRI, 
Néstor Camarillo Medina; Carlos Mar-
tínez Amador, representante del PRD 
y la líder estatal del PAN, Augusta 
Díaz de Rivera. 

Rivera Pérez comentó que esta 
unión da certeza del consenso que se 
ha generado al interior de los partidos 
políticos, el mismo escenario que se 

“Que bueno que los dirigentes de 
los partidos políticos a nivel estatal 
hayan dado este paso, haya anun-
ciado que se va a conformar como lo 
está haciendo a nivel nacional este 
Frente Amplio por México, que se den 
los primeros pasos de este Frente 

El alcalde comentó que, con esta 
unión, los líderes de cada partido de-
ben establecer un método de selec-

que pueden participar en las eleccio-
nes del 2024. 

“Tengo entendido que también es-
tán involucrando a actores de la so-
ciedad civil y aplaudo muchísimo esta 
decisión de los dirigentes, que estén 

los diferentes puestos de elección po-
pular, y candidato a diputados federa-
les, candidato a diputados locales, al-
caldes, gobernador, senadores, pero 
que lo hagan con esta visión de co-
rresponsabilidad, tomando en cuenta 

Es importante que, el acuerdo en-
tre los representantes de Va por Pue-

coordinada para diseñar el mecanis-
mo para la elección de la persona res-
ponsable de encabezar el Frente Am-
plio por Puebla, así como respaldar 
en su totalidad a quien resulte electo 
para representarlos.  SILVINO CUATE

DIRIGENTE DEL SINDICATO DEL AYUNTAMIENTO, 
GONZALO JUÁREZ, PIERDE DEMANDA LABORAL

Representa a mil 200 agremiados, pero perdió una demanda laboral en su contra
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Puebla, Pue- Integrantes del Comité 
Estatal de “Jóvenes con Claudia Puebla” 
manifestaron que el apoyo que están dan-
do a Claudia Sheinbaum Pardo es “libre 
y voluntario”, sin presiones de partidos, 
para que sea quien gane el proceso inter-
no de Movimiento Regeneración Nacional 
(Morena) a la candidatura presidencial. 

han logrado establecer una red de apoyo 
que se sigue extendiendo por municipios 
de Puebla y otros estados de la Repúbli-
ca, para que sea Sheinbaum Pardo la que 

está el seguir participando en este activis-
mo político para lograr el reconocimiento 

tareas, pero además colocar una agenda 

Gobierno, Claudia Sheinbaum la opción 
para dar continuidad al gobierno federal, 
por ello pese a la visita de otros aspiran-

que ellos seguirán dando su apoyo a la 
morenista y así se verá el próximo 21 de 

Recordaron que la presencia del “Comi-
té Estatal de Jóvenes con Claudia” no es 
nueva, ya que surgieron desde el pasado 6 
de marzo de este año, una de sus primeras 
participaciones se vio en 29 de abril donde 
lograron la concentración de más de 2 mil 

Además de que este grupo sigue cre-

-
ron activos en una participación masiva 

-
cidieron en seguirán apoyando a Claudia 
Sheinbaum en Puebla.

“Queremos que tomen en cuenta la 
-
-

crados en estas tareas. Claudia es la me-

apoyar a Claudia porque desde que era 

por aquellos que no entraron a la UNAM”. 
 AURELIA NAVARRO

El dirigente del sindicato del Ayunta-
miento de Puebla, Gonzalo Juárez Mén-

sentencia condenatoria mediante el lau-
do entregado mediante el amparo 738 
del Juzgado Quinto Federal, por el que 
le obliga a pagar cientos de miles de 
pesos tras perder una demanda laboral 
de uno de sus colaboradores, luego de 
cuatro años y medio.

Juárez Méndez se acaba de reelegir 
como secretario general del Sindica-

del Honorable Ayuntamiento de Puebla, 
Instituciones Paramunicipales y Orga-
nismos Públicos Descentralizados “Lic. 
Benito Juárez García”.

Luego de más de cuatro años de li-
tigio, el demandante Rubén “N”, quien 
se desempeñaba como asesor de dicho 
sindicato, señaló que existía abstención 
de la autoridad ante una demanda labo-
ral, por lo que inició un amparo directo, 

-
ticia federal, y mediante dicho amparo 
obligó a la Junta Local de Conciliación 

-

a Gonzalo Juárez Méndez.
El caso empezó con fecha del 29 de 

enero de 2019, demanda laboral ra-

D-3-28- 2019; luego de casi tres años 
de audiencias y desahogo de pruebas, 
el dirigente sindical abandonó el caso, 

el expediente de más de 800 páginas.
El amparo que obligó la entrega del 

laudo se sentencia condenatorio, fue 
otorgado luego de comprobarse que, 
durante cuatro años y medio, el líder 

excolaborador, cuando su tarea es velar 
-

ta a mil 200 sindicalizados.
El dirigente sindical aún tiene la po-

sibilidad de recurrir a un amparo, para 
ganar tiempo o retrasar el cumplimiento 
del pago, pero por cada mes que ava-
da su obligación, la autoridad ordena la 
actualización del monto total en 18 mil 

-
tereses.  REDACCIÓN
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No se puede aspirar al 
progreso, a la igualdad y a la 
justicia si hay división: Mier

San Andrés Cholula, Pue. “En el movi-
miento que encabezo todos caben como 
hermanos, no se puede aspirar al pro-
greso, a la igualdad y a la justicia si hay 
división. Es el tiempo de transformar a 
Puebla estando unidos en un espacio que 
sea tolerante, que crea en la libertad, so-
lidaridad, fraternidad, justicia y el diálogo, 
para acabar con la exclusión y la persecu-
ción”, aseveró Nacho Mier, coordinador de 
los diputados federales de Morena.

Ante cientos de cholultecas, señaló que 
el cambio no se puede lograr si hay divi-
sión y si se cierran las puertas a quienes 
se quieren sumar, por ello solicitó a los 
integrantes del Instituto Mexicano para la 
Transformación de la Vida Pública, permi-
tir la incorporación de personas, sin im-
portar su origen político previo.

“Hoy es un día diferente porque en esta 
asamblea se integran al Instituto Mexi-
cano para la Transformación de la Vida 
Pública, personas que me han acompaña-
do desde hace muchos años en mi lucha 
social por darle a los poblanos mejores 
condiciones de vida: ellos son Raymundo 
Cuautle, Edgar Hernández, Eduardo Gar-
cía y Ricardo Montero. En nuestro movi-
miento caben cada una de las mujeres y 
hombres libres que buscan organizarse 
para transformar los 217 municipios de 
Puebla”, indicó el líder de la mayoría en la 
Cámara de Diputados.

Indicó que en el IMT caben desde los 

pequeños productores del campo de To-
nanzintla, San Luis y Cacalotepec, quie-
nes se dedican a la cosecha de maguey y 
tuna, y también caben los restauranteros 
y hoteleros que dan hospedaje y alimen-
to a estudiantes de las universidades que 
convierten a San Andrés Cholula en el eje 
educativo del sureste. Caben los profesio-
nistas de la zona de mayor pujanza que 
es Angelópolis, así como los comerciantes 
establecidos cerca de la gran pirámide. 
En el IMT caben todas y todos, aseveró.

UNIDOS VAMOS POR LA TRANSFOR-
MACIÓN DE PUEBLA: NACHO MIER
“San Andrés Cholula y sus alrededores 
tienen un gran problema de desabasto de 
agua e inseguridad; en el Instituto hemos 
hecho un diagnóstico para conocer sus 
necesidades y poder darles solución; he-
mos detectado que hay un 40% de fugas 
en la red hidráulica y hemos estado anali-
zando formas para dar solución al proble-
ma de seguridad, las cuales presentare-
mos en una asamblea de diagnóstico para 
la que me comprometo a regresar en un 
mes”, expresó.

Nacho Mier propuso hacer una asam-
blea refundacional con cada uno de los 
fundadores de la cuarta transformación 
para continuar defendiendo el movimien-
to: “convoquemos a los hermanos fun-
dadores, a todos sin excepción, con soli-
daridad y gratitud; si no nos hubiéramos 

unido cada uno de nosotros no habría 
triunfado el presidente de la República, 
Andrés Manuel López Obrador; el movi-
miento nació sumando a todos”.

“Los problemas de México como la co-
rrupción, el desmantelamiento del estado 
de bienestar, el alejamiento con los más po-
bres, que generaron los gobiernos pasados, 
vender el patrimonio nacional que era de 
todos, las minas, las aguas, el petróleo, el 
gas y la electricidad, lo hemos recuperado 
luchando contra la corrupción. Como coor-
dinador de los diputados de la coalición de 
Morena, he trabajado uniendo e incluyendo 
a todos, honrando los principios del movi-
miento que fundamos”, detalló.

de Morena es el pueblo de México y que 
el pacto social es con él, sin distingos ni 
exclusiones, y sumando para transformar 
la vida de todos los mexicanos “seguiré 
trabajando, aportando al movimiento, 
con la realización de más asambleas para 
alcanzar las 7860 en septiembre. Lleva-
mos 4200 y el objetivo es llevarlas a cabo 
en cada ranchería, comunidad, colonia, 
fraccionamiento y unidad habitacional”.

“Los problemas de todos los vamos a 
resolver juntos. Me comprometo que para 
el año 2030 Puebla será uno de los prin-
cipales estados de la república y ocupará 
los primeros lugares en desarrollo y con-
diciones de vida para todos los poblanos”, 
concluyó.  REDACCIÓN

Fin de semana de 
corcholatas, también 
Adán Augusto se 
aparecerá en Puebla 
el domingo
Puebla, Pue. Este domingo 23 de julio 
el aspirante presidencial Adán Augus-
to López visitará tres puntos impor-
tantes de la zona metropolitana en el 
estado de Puebla, donde se espera 
una participación libre de por arriba 
de 45 mil ciudadanos.

Así lo anunció el coordinador dis-
trital en Puebla, Roberto Solís Valles, 
quien informó que en este proceso 
interno del partido Movimiento Rege-
neración Nacional (Morena) pesa más 
la simpatía ciudadana que aquellas 
estructuras de gobierno municipales 
que pudieran estar operando para al-
gún aspirante en especial.

Solís Valles precisó que Campo Potrero 
ubicado en Puebla capital será el primer 
punto donde Adán Augusto López llegará 
alrededor de las 11:00 de la mañana.

Después se trasladará a la Plaza 
principal del municipio de Amozoc 
donde encabezará la Asamblea Infor-
mativa a la 1:00 de la tarde, para con-
cluir en Huejotzingo donde el último 
mensaje será escuchado después de 
las 6:00 de la tarde.

-
gusto estima regresar a Puebla en el 
mes de agosto para dar un mensaje 
de cierre al activismo político que está 
haciendo como parte del proceso in-
terno del partido Movimiento Regene-

candidato presidencial.
Reiteró que Augusto López ha visita-

do 58 municipios de varios estados del 
país, por lo que en Puebla se le verá 
este domingo 23 de julio y después en 
agosto para su cierre de mensaje.

En este sentido, el morenista enfati-
zó que la participación ciudadana tiene 
mayor peso que aquellas estructuras 
políticas que puedan trabajar en favor 
de algún otro aspirante presidencial.

“Sin duda nosotros le estamos 
apostando a la organización ciuda-
dana (…) recordemos que los muni-
cipales siempre cargan a estas alturas 
pasivos muy grandes por eso noso-
tros nos apoyamos en la ciudadanía”. 

 AURELIA NAVARRO

YA NOS HACKEARON, NOS QUIEREN DEBILITAR, DENUNCIÓ EL PAN
Puebla, Pue. Los sistemas nacionales del 
Partido Acción Nacional (PAN), Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) y Par-
tido de la Revolución Democrática (PRD), 
y de la Plataforma del Frente Amplio Por 
México están siendo hackeados.

Por esta razón, el dirigente del PAN 
en el municipio de Puebla, Jesús Zaldívar 
atribuyó al Poder Federal dicho ataque 
cibernético por lo que la denuncia será 

presentada ante la Fiscalía General de la 
República (FGR).

Explicó que la intención de esta denun-
cia es evitar que una vez que se inicie 

en común del Frente Amplio Por Puebla a 
la gubernatura y alcaldía de Puebla, este 
tipo de ataques por hackeo se repitan.

“Los ataques no solo son a nuestra pá-
gina del Frente Amplio Por México sino a 

los distintos partidos políticos. Hay una 
intención libre de evitar que los ciudada-
nos libres no puedan participar en este 
ejercicio”, citó.

Dijo que se sospecha del Poder Federal 
porque desde hace dos semanas en Las 
Mañaneras los ataques directos contra 

intención de debilitar su imagen como la 
aspirante que pudiera hacer frente elec-

toral al abanderado del partido Movimien-
to Regeneración Nacional (Morena).

Jesús Zaldívar precisó que profesio-
nales ya están trabajando para atender 
el tema de sabotaje y los partidos PRI, 
PAN y PRD están tratando de robustecer 
la convocatoria que se tiene abierta a los 
ciudadanos para que se registren y parti-
cipen en este proceso interno. 

                AURELIA NAVARRO
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Abre AN registro de 
poblanos al Frente 
Amplio; “aquí no habrá 
dedazo ni dispendio”
Puebla, Pue. Diputados federales locales 
del Partido Acción Nacional (PAN) advir-
tieron que en este proceso primario que 
está encabezando el Frente Amplio Por 
México no se verá el uso de recursos pú-
blicos, tampoco la pinta de bardas o colo-
cación de espectaculares y mucho menos 

candidato en común presidencial para los 
comicios del 2024.

Lo anterior fue puesto en claro por el 
coordinador de los diputados del PAN en el 
Congreso local, Rafael Micalco Méndez, su 
igual de los diputados federales Carolina 
Beauregard, y dirigente municipal del PAN, 
Jesús Zaldívar, quienes anunciaron la ins-
talación de módulos en diversos puntos de 
la entidad para que cualquier ciudadano 
pueda inscribirse en este proceso.

es promover el registro de los ciudada-
nos a través de estos módulos a los que 
se tendrá acceso en plazas comerciales, 
centro histórico, y parques en cada una 
de las 790 secciones electorales que tiene 
el estado de Puebla.

Carolina Beauregard coordinadora de 
los diputados federales recordó que el 
proceso nacional que está en curso está 
basado en tres etapas, primero es el re-

Indicó que este proceso termina el 8 
de agosto, después se validarán las 150 

tener un tope de 200 mil rúbricas de 18 
estados diferentes de la República.

Después serán validadas para pasar a 
la segunda etapa donde participarán en 
un “Foro de Diálogo por México”, después 
se hará una encuesta domiciliaria y tele-

Con estos tres punteros se harán cinco 
foros en el mismo número de entidades 
más pobladas del país. México, Monte-
rrey, Guadalajara, Mérida y Guanajuato, 
después se hará una encuesta para obte-

los resultados tanto de la encuesta de 
reconocimiento con los que surjan de la 
votación que se tendrá a partir de ahora 
hasta el 8 de agosto. 

“Este es un proceso largo, es una es-
pecie de proceso primario como muchos 
de los ciudadanos pidieron, en respuesta 
a lo que la ciudadanía organizada pidió, 
invitamos a los poblanos a registrarse te-
nemos hasta el 8 de agosto para hacerlo”.

El coordinador de diputados locales, 
Rafael Micalco Méndez enfatizó que los 
poblanos no verán excesos con el uso de 
recursos públicos, pinta de bardas o pu-
blicidades.

Mónica Rodríguez Della Vecchia, señaló 
“este frente está dentro de la ley. Se está 
incluyendo a la sociedad civil con una res-
puesta ampliamente vista, se tuvo una 
gran respuesta donde se tuvo que am-
pliar a esta plataforma”.   

Manifestaron que la convocatoria del 
Frente Amplio Por México, le da oportu-
nidad a los ciudadanos ser participantes 
directos, caso contrario a lo que el partido 
Movimiento Regeneración Nacional (Mo-
rena) va por imposición del presidente 
Andrés Manuel López Obrador. 

     AURELIA NAVARRO

IPN: Con políticas públicas, 
Sergio Salomón honra el 
legado de Benito Juárez
CIUDAD DE PUEBLA, Pue.- Las políticas públicas impulsadas por 
el gobierno de Sergio Salomón en favor de las futuras genera-
ciones, son una manera de honrar el legado del presidente Be-
nito Juárez García, sostuvo el director general del Instituto Po-
litécnico Nacional (IPN), Arturo Reyes Sandoval, al fungir como 

luctuoso del ex presidente de México. 
En este acto, encabezado por el titular del Ejecutivo estatal, 

el académico llamó a la sociedad a renovar constantemente la 
memoria del Benemérito de las Américas de manera conjunta 
con las autoridades y las instituciones académicas.

 Reyes Sandoval destacó la doctrina internacionalista impul-
sada por Benito Juárez, la cual, manifestó, está contenida en 
los principios de solidaridad, fraternidad, cultura de la paz y 
austeridad. 

En este marco, el gobernador Sergio Salomón colocó una 
-

rito de las Américas. 
A la ceremonia asistieron el presidente de la Junta de Go-

bierno y Coordinación Política del Congreso del Estado, Eduardo 

Castillo López; la presidenta del Tribunal Superior de Justicia, 
Margarita Gayosso Ponce; el Comandante de la XXV Zona Militar, 
José Manuel Ramírez Martínez; coordinador estatal de la Guar-

(FGE), Gilberto Higuera Bernal; el alcalde de Puebla, Eduardo 
Rivera Pérez; así como integrantes del gabinete estatal.
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Caen dos carteristas 
de la banda de “El Gato” 
en Puebla capital
Puebla, Pue. La Secretaría de Segu-
ridad Ciudadana (SSC) del Municipio 
detuvo a Miriam “N.”, de 25 años de 
edad y a Alexis “N.”, de 19 años de 

de la banda de “El Gato”, grupo delic-
tivo dedicado al robo a usuarios del 
transporte público.

Policías municipales adscritos al 
Grupo de Reacción Operativas Con-
tra Asaltos (ROCA) fueron alertados a 
través de la Dirección de Emergencias 
y Respuesta Inmediata (DERI) sobre 
la comisión de una conducta delicti-
va, en un paradero de la Red Urbana 
de Transporte Articulado (RUTA) ubi-
cado en inmediaciones de la colonia 
Huexotitla, por lo que se trasladaron 
al punto.

Al llegar, un ciudadano solicitó de-
tener a un hombre y una mujer, ya 
que momentos antes, en compañía 
de otro varón, lo habían despojado 
de un teléfono celular mientras iba a 
bordo de una unidad de RUTA. Ante 
la solicitud de apoyo ambas personas 
fueron detenidas, bajo los estándares 
CALEA, por el delito de robo a usuario 
del transporte público.

Con base en labores de inteligen-
cia policial se tomó conocimiento que, 
los ahora detenidos formarían parte 
de la banda de “El Gato”, célula de-
lictiva dedicada al robo a usuarios del 
transporte público en la modalidad 
carterista.

Los indiciados quedaron a dispo-
sición del Ministerio Público para dar 
inicio a las investigaciones a que haya 
lugar.  REDACCIÓN

Édgar mató con un 
cuchillo a su concubina 
frente a su hija de 5 
años en Cuautlancingo
Resultado de las pruebas sustenta-
das por la Fiscalía General del Estado 
de Puebla, la autoridad judicial de-
terminó sentenciar a más de 42 años 
de prisión a Edgar N. penalmente 
responsable del delito de feminicidio.

Como se informó en rueda de 
prensa, el 27 de octubre de 2020 en 
un domicilio de la colonia Alberto de 
la Fuente en la localidad de Sanc-
torum, municipio de Cuautlancingo, 
el hoy sentenciado atacó a su con-
cubina con un objeto punzocortante, 
causándole una herida en el cuello 
que provocó su muerte.

La hija de la víctima de 5 años de 
edad, se encontraba presente al mo-
mento de la agresión. Después de 
cometer el hecho, Edgar N., sacó del 
domicilio el cuerpo de la víctima, para 
abandonarlo en un terreno baldío.

Luego de analizar el material pro-
batorio que aportó la Fiscalía de Pue-
bla, en audiencia de individualización 
de sanciones, la autoridad judicial 
condenó a Edgar N. a una pena de 
42 años 6 meses de prisión, al pago 
de multa por 48 mil 826 pesos, así 
como al pago de la reparación del 
daño por 434 mil 400 pesos, por gas-
tos funerarios 5 mil 212 pesos y por 
daño moral 86 mil 880 pesos. 

          REDACCIÓN

Devorado por la fauna 
encuentran cuerpo de un 
hombre en Huaquechula
Huaquechula, Pue. Los restos del hombre 
que fue encontrado en avanzado estado 
de descomposición el día domingo 16 de 
julio y que estaba siendo devorado por la 
fauna en el paraje conocido como Barran-
ca Onda en la Junta Auxiliar de San Diego 
el Organal en el municipio de Huaquechu-

Fuentes policiacas indicaron a este re-
portero que, hasta el momento, no se ha 
presentado persona alguna como proba-
ble familiar, para reconocer y reclamar los 
restos de este hombre, por lo que las au-
toridades de la Fiscalía General del Estado 
se encuentran realizando las investigacio-
nes correspondientes.

LOS HECHOS
De acuerdo a información de testigos, 
los restos óseos fueron hallados por un 
campesino que estaba pastoreando a sus 
animales, hasta que de repente sintió un 
olor putrefacto, que lo llevó hasta el cuer-
po sin vida.

Una vez que dio aviso a los núme-
ros de emergencia, al lugar acudieron 
diversas corporaciones, así como agen-
tes de la Fiscalía General del Estado, 
quienes dedujeron que el hombre ha-
bría muerto supuestamente por golpes 
en todo el cuerpo y después había sido 
abandonado.

Además, debido a que el cuerpo estaba 

en avanzado estado de descomposición, 
determinaron que su muerte habría ocurri-
do aproximadamente una semana antes.

Incluso su cuerpo estaba siendo devo-
rado por la fauna, por lo que las únicas 
extremidades de su cuerpo con piel eran 
ambas piernas, es decir, del resto de su 
cuerpo solo quedaban los huesos.

El lugar del hallazgo los Agentes Mi-
nisteriales abrieron una Carpeta de In-
vestigación para esclarecer este caso, 
ya que tampoco pudieron determinar 
la identidad del occiso, aunque se supo 
que portaba un pantalón de mezclilla 
azul, y un par de zapatos y una playera 
de color negro.  URIEL MENDOZA

Por irregularidades, clausuran gasera de Miahuatlán
Miahuatlán, Pue. Aproximada-
mente a las 6 de la tarde de 
este lunes llegaron a la calle 3 
sur del barrio de Santa Clara 
a la altura de la 9 Oriente un 
aproximado de 25 elementos 
entre ellos de Guardia Nacional 
y Militares ante las continuas 
denuncias para que se llevara a 
cabo la clausura de una gase-
ra que se encuentra en el mu-
nicipio de Miahuatlán ante una 
serie de investigaciones que 
dieron un resultado de muchas 
irregularidades.

Así que al hacer la inspección 
por parte de la Fiscalía no hubo 
otra que clausurar en ese mo-
mento la gasera, por el momento 
se encuentra cerrada con sus se-
llos que dicen clausura y ya serán 
los dueños demuestren lo contra-
rio con la autoridad competente.

Por este cateo estuvo cerra-
da la calle por algunas horas.

   LUZ MARIA ZAYAS
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Con películas de superhéroes, 
adaptaciones de videojue-
gos y un bombardeo de se-
cuelas y críticas, Hollywood 
se preparaba para otro año 

decepcionante, hasta que un inespe-

de menores puso en desconcierto las 
expectativas de la industria: Sonido de 
libertad (Sound of Freedom).

El sorpresivo éxito del verano boreal, 
Sonido de libertad, lleva recaudados a 
la fecha 85.5 millones de dólares en 
las salas de Estados Unidos. Lo ante-
rior, con apenas dos semanas desde su 
estreno, aproximadamente seis veces 
su presupuesto —de 14.5 millones de 

-
peró cómodamente a grandes éxitos de 
taquilla como Indiana Jones y el llama-
do del destino, la nueva película de la 
famosa saga de aventuras.

Con su fascinante versión de la ver-
dadera historia de un exagente gu-
bernamental que rescata niños de las 
garras de criminales colombianos que 
operan una red de explotación, se pen-
saría que se trata de ese tipo de película 

Los conservadores se han deshecho 
en elogios hacia Sonido de libertad. Pri-
mero, por dirigirse a un sector trabajador 
estadounidense que, según ellos, ha sido 
desairado por las élites de Hollywood.

Los liberales, en tanto, la han llamado 
una herramienta de reclutamiento de la 
extrema derecha que promueve la teoría 
conspirativa QAnon sobre una secta de 

-
mócrata. Esta supuestamente secuestra 
niños y les extrae su sangre.

“Lo que es casi tan interesante como 
la película en sí es la reacción que pa-
rece provocar en los principales medios 
de comunicación que parecen decididos 
a derribarla a cualquier precio”, dijo el 

Jordan en una crítica positiva en The 

con 1.8 millones de suscriptores.
“Quiero decir, uno pensaría que una 

película que arroje luz sobre la pesadi-

lla oculta de la trata infantil sería una 
causa bastante admirable y digna de 
apoyo”, agregó.

OPERACIÓN FERROCARRIL
SUBTERRÁNEO
Rodada en 2018 con fondos de inver-
sionistas mexicanos, la película cuenta 
la historia del exagente especial de Se-
guridad Nacional estadounidense Tim 

una red de explotación sexual.
El largometraje se ha convertido en 

-
telectual canadiense Jordan Peterson 
al comentarista político y locutor Ben 
Shapiro, pasando por el expresidente 

de golf del estado de Nueva Jersey.
Originalmente programada para ser 

estrenada por los estudios 20th Century 
Fox, el acuerdo fue cancelado cuando 

se allanó el camino para que Angel Stu-
dios se hiciera cargo.

“Recibimos mensajes de todo el país 
sobre cines repletos, entradas agotadas 

película en numerosos lugares. Ver esta 
película se ha convertido en una nece-
sidad, gracias al increíble boca a boca”, 
comentó Brandon Purdie, jefe de distri-
bución de Angel Studios.

CONTROVERSIA CON JIM CAVIEZEL

Gómez Monteverde y producida por 
el actor y y activista político, Eduardo 

por caracterizar de manera diferente el 
problema de la trata de personas. Ade-

estrella, Jim Caviezel, quien interpretó 
a Jesús en La pasión de Cristo (2004).

Ese devoto católico, de 54 años, asis-
tió a varios eventos de QAnon. También 
promovió la teoría de conspiración que 

-

CON 85.5 MILLONES DE DÓLARES RECAUDADOS 
HASTA AHORA, ESTA PELÍCULA SUPERÓ CÓ-

MODAMENTE A GRANDES ÉXITOS DE TAQUILLA 
COMO ‘INDIANA JONES Y EL LLAMADO DEL DESTI-

NO’ EL FIN DE SEMANA PASADO.
POR FRANKIE TAGGART / AFP
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nores drenan la sangre de sus víctimas para obtener 
la hormona adenocromo. Este es un supuesto elixir 
que actúa contra el envejecimiento.

Ballard también ha coqueteado públicamente con 
otra alegación desmentida, que dice que un importan-

por exagerar las operaciones de rescate de menores.

OPINIONES ENCONTRADAS 
PARA “SONIDO DE LIBERTAD”

-
tó a medios de entretenimiento tradicionales con el 

otorgan una puntuación perfecta del 100 por ciento 

En medios de renombre, como Variety, The New 
-

-

Pero Jordan ve hipocresía en esas críticas. Esto al 
contrastar las objeciones con el apoyo que los libe-

mucha gente mala en este mundo haciendo las peo-
res cosas imaginables, también hay hombres buenos 

 N
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Miguel Ontiveros, abogado defensor de 
Emilio Lozoya, exdirector de Petróleos 
Mexicanos (Pemex), descartó la posibi-
lidad de solicitar una nueva prórroga en 
el caso Agronitrogenados, en el que se 

le acusa del delito de operaciones con recursos de 
procedencia ilícita.

“Yo creo que hay todas las condiciones para un 
acuerdo, no vamos a aceptar ninguna prórroga. La 
privación de la libertad ilegítima en agravio de Emilio 
Lozoya Austin, las condiciones ilegitimas en las que se 
encuentra su señora madre, su hermana, su esposa 
ya no aguantan más tiempo, entonces nosotros no 
solamente no vamos a solicitar ninguna prórroga, sino 
que tampoco vamos a aceptar ninguna solicitud de 
prórroga”, aseguró al entrar al Reclusorio Norte.

Además, Ontiveros señaló que están en posición de 

pidió esperar a los argumentos que den Pemex y la 
Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) en la celebra-
ción de la audiencia.

“Aunque Emilio no acepta haberse quedado con 
esos fondos, de haber obtenido recurso alguno, para 
resolver el problema de su familia, (ha ofrecido) ga-
rantizar ese monto de la reparación del daño, creemos 
que sí va a ser”, dijo.

En ese sentido el abogado reiteró que, aunque Lo-
zoya no acepta los cargos por la compra-venta irre-
gular de la planta Agronitrogenados, ha aceptado re-
sarcir 10.7 millones de dólares a la Hacienda pública 
como parte del acuerdo reparatorio.

El abogado Miguel Ontiveros, defensor de Emilio 

Lozoya, descartó la posibilidad de que soliciten una 
nuevo diferimiento de audiencia por el caso AgroNi-
trogenados, por lo que esperan que las autoridades 
acepten el acuerdo reparatorio que le permita salir en 
libertad. pic.twitter.com/nnVfKtUK24

— Animal Político (@Pajaropolitico) July 18, 2023

EL ACUERDO REPARATORIO 
DE LOZOYA QUE SE SUSPENDIÓ
Desde el 11 de abril de 2022, la defensa legal de Lo-

frente al juez por este caso y por el de Odebrecht. Sin 
-

trucciones superiores”, ésta se suspendió.
“No sabemos la razón de esa orden ni quién la giró, 

pero creemos que las condiciones están plenamente 
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dadas para que, en los próximos días, podamos re-

ejercicio de la acción penal, y seguir colaborando con 
el sistema de justicia penal. Estoy convencido de que 
eso es lo que va a suceder”, dijo en entrevista el abo-
gado Miguel Ontiveros, defensor de Lozoya.

En relación con el monto de la reparación de daño re-
lativa al caso Agronitrogenados, la defensa legal de Lo-
zoya ha asegurado que en el pasado tanto Pemex como 

monto total por 3 millones 400 mil dólares, mientras que 
por Odebrecht es de 7 millones 336 de dólares.

Es decir, que la suma total de ambas causas alcan-
zaría un monto de 10 millones 736 mil dólares.

A inicio de año el propio presidente López Obrador 
dijo que si Emilio Lozoya Austin está dispuesto a la 

reparación del daño por la presunta compra a sobre-
precio de la planta Agronitrogenados, podría llevar su 
proceso en libertad.

“Si no hay devolución del dinero no podemos estar 
-

cargados de decidir sobre este asunto”, sostuvo.
Sin embargo, al ser cuestionado sobre la propues-

ta de la defensa de Lozoya que ofrece 3.4 millones 
de dólares como reparación del daño, el mandatario 
respondió: “¡Ah, no! es muy poquito. Eso lo ve el MP 
y Pemex pero es muy poquito, no es esa cantidad”.

No obstante, indicó que será a través de peritajes 
realizados por Pemex y la FGR las que determinen el 
monto exacto que deberá cubrir Lozoya Austin.

“Pero de todas maneras si ellos están dispuestos 

tomar en consideración de que hay esa disposición 
a reparación del daño, eso ayuda mucho y nosotros 
estamos de acuerdo, porque necesitamos recuperar 
recursos para el desarrollo del país, por ejemplo estos 
100 millones de dólares que ya se recuperaron del 
pago excesivo en la planta de nitrogenados pues son 
para fertilizantes, es para los productores y es para 
producir alimentos, eso sí estamos en condiciones de 
que se llegue a acuerdos”, sostuvo.

Así el pasado jueves 16 de febrero se llegó a una 
nueva audiencia, misma que por cuarta ocasión con-
secutiva fue diferida.La razón del juez Alarcón para 
aceptar establecer una nueva audiencia fue porque 
tan solo dos días antes la FGR entregó nuevas prue-
bas con “dudosa información” a la defensa del exdi-

EL ABOGADO DE LOZOYA DIJO QUE EL EXDIRECTOR DE PEMEX NO EL ABOGADO DE LOZOYA DIJO QUE EL EXDIRECTOR DE PEMEX NO 
ACEPTA LOS CARGOS POR LA COMPRA-VENTA IRREGULAR DE LA ACEPTA LOS CARGOS POR LA COMPRA-VENTA IRREGULAR DE LA 

PLANTA AGRONITROGENADOS; SIN EMBARGO, ACEPTA RESARCIR PLANTA AGRONITROGENADOS; SIN EMBARGO, ACEPTA RESARCIR 
10.7 MILLONES DE DÓLARES A LA HACIENDA PÚBLICA COMO PARTE 10.7 MILLONES DE DÓLARES A LA HACIENDA PÚBLICA COMO PARTE 

DEL ACUERDO REPARATORIO.DEL ACUERDO REPARATORIO.
P OR : A L F R E D O M A Z A
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